

## BAB IV

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan analisis yang telah peneliti lakukan dapat diambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Hasil belajar Bahasa Arab siswa kelas XI IPA 1 SMA Muhammadiyah 1 Bantul Yogyakarta pada tahun ajaran sebelumnya, yakni tahun ajaran 2010/2011 sewaktu mereka masih duduk di kelas X untuk kategori istimewa persentasenya sebanyak 20 %, sedangkan untuk kategori baik sebanyak 80 %. Adapun nilai rata-ratanya masuk dalam kategori baik, yakni 77,90.
2. Sedangkan prestasi belajar al-Islam siswa kelas XI IPA 1 SMA Muhammadiyah 1 Bantul Yogyakarta tahun ajaran 2011/2012 untuk kategori penilaian istimewa sebanyak 60 %, sedangkan untuk kategori baik 40 %. Adapun rata-ratanya masuk dalam kategori istimewa yaitu 80,78.
3. Terdapat korelasi positif yang sangat signifikan antara prestasi Bahasa Arab dengan prestasi belajar al-Islam siswa kelas XI IPA 1 SMA Muhammadiyah 1 Bantul. Hasil penelitian ini berdasarkan nilai *P value* sebesar 0,010 jadi  $P < 0.05$ . Adapun tingkat signifikansi setelah diketahui  $P < 0.05$ . adalah "signifikan". Sehingga  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima. Dengan kata lain semakin baik prestasi Bahasa Arab siswa akan semakin baik pula prestasi belajar al-Islamnya.

## **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dipaparkan sebelumnya peneliti memberikan saran sebagai berikut :

1. Diharapkan SMA Muhammadiyah 1 Bantul meningkatkan jam tatap muka untuk mata pelajaran Bahasa Arab, paling tidak 4 jam per minggu, mengingat sangat besarnya pengaruh prestasi Bahasa Arab terhadap prestasi belajar al-Islam.
2. Diharapkan guru Bahasa Arab senantiasa memberi motivasi kepada para siswa untuk mencintai mata pelajaran Bahasa Arab, mengingat sangat pentingnya mata pelajaran tersebut.

## **C. Khotimah**

Alhamdulillah, akhirnya peneliti bisa menyelesaikan seluruh rangkaian penelitian sehingga penyusunan skripsi sebagai tugas akhir untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Islam dapat terselesaikan dengan baik.

Meskipun peneliti sudah berusaha maksimal dalam menyusun skripsi ini peneliti yakin masih banyak kekurangan di sana sini. Oleh karena itu peneliti sangat mengharapkan saran kritik dari siapapun yang sifatnya membangun.

Kepada semua pihak yang memberikan bantuan baik berupa moril maupun sepirtuil sampai skripsi ini selesai peneliti ucapkan banyak terima kasih. Besar harapan peneliti, agar penelitian ini bermanfaat.